



Sonntag, 17. März bis Samstag, 23. März 2019

Berlin: Stuhl, Haus, Stadt

Internationale Bauausstellung 1987

Die IBA 1987 hat nicht nur die bauliche Entwicklung Berlins geprägt, unter den Schlagworten «Kritische Rekonstruktion» und «Behutsame Erneuerung» eröffnete die Ausstellung auch neue Perspektiven auf die europäische Stadt und ihre Geschichte. Grossen Einfluss entfaltete dabei vor allem die massstabsübergreifende Fokussierung auf das architektonischen Objekt: «Stuhl, Haus, Stadt» wie es Hans Kollhoff formulierte. Die Seminarwoche untersucht über die Analyse der verschiedenen Projekte der IBA und ihre Gegenüberstellung mit historischen Vorläufern wie der Interbau 1957 die Voraussetzungen und Auswirkungen dieses Ansatzes. Um so einerseits Erkenntnisse über eine wesentliche architekturtheoretische Entwicklung der Nachkriegszeit zu gewinnen und andererseits einen neuen Blick auf die Stadt Berlin zu richten.

www.stalder.arch.ethz.ch/seminarwochen

SEMINARWOCHE FRÜHLINGSSEMESTER 2019, MAX. 16 STUDIERENDE, KOSTENRAHMEN C (CHF 500.- BIS 750.-)
PROFESSUR FÜR ARCHITEKTURTHEORIE PROF. DR. LAURENT STALDER, TOBIAS ERB, MÉLISSA VROLIXS